

Medienmitteilung

Bern, 16. Oktober 2016 / sba

Unfallchirurg Marius Keel geht nach Zürich

Prof. Dr. med. Marius Keel verlässt die Insel Gruppe per Ende März 2017. Er hat sich für einen Wechsel nach Zürich zur Klinik Hirslanden entschieden. Am Inselspital wird Marius Keel als Konsiliarus bei komplexen und schwierigen Eingriffen weiterhin tätig sein.

Marius Keel ist seit 2008 am Inselspital und seit 2015 Leiter und Chefarzt Orthopädie im Spital Tiefenau. In dieser Funktion hat er massgeblich mitgeholfen, das neue Forschungs- und Kompetenzzentrum für Orthopädie aufzubauen. Er ist ein ausgewiesener Spezialist für Traumatologie, Wirbelsäulen- und Beckenchirurgie.

Marius Keel begründet seinen Entscheid mit familiären Gründen und der neuen Herausforderung, die ihn reizt. Der Bereich Orthopädie im Spital Tiefenau laufe gut und er habe Nachwuchs ausbilden können. Andreas Tobler, Ärztlicher Direktor der Insel Gruppe, bedauert den Weggang von Marius Keel. „Wir verlieren einen renommierten Chirurgen und engagierten Chefarzt.“ Eine Nachfolgeregelung ist in Vorbereitung.

Medienauskünfte:

Kommunikation Insel Gruppe, Tel. 031 632 79 25, kommunikation@insel.ch.